
15周年記念行事参加者数
アスリート 138
ファミリー 125
ボランティア 29
運営ボランティア 120
実行委員 37
理事・来賓他 46
合計 495

絵画プログラムのご協力を頂き、2010年のカレンダーが完成しました。
15周年記念行事にて参加していただいた方にプレゼントさせて頂きましたが、
まだ事務局にはストックがあるようです。一枚モノの大型のカレンダーで、
絵画プログラムのアスリートの方々がみんなで書いた絵を2点載せてあります。
大変かわいい絵ですので、一年中これを眺めて和んでいただけるかなと思います。
皆さん、お早めにどうぞ。

ＦＵＫＵＭＩＭＩは月次開催のファミリー委員会で取り上げられた

議題の報告、委員会にてでた意見、委員からでてきた提案等

をわかりやすく読める「かわらばん」です。

ご意見やニュースを募集しております。ぜひ投稿をお願いしま

す。

前原 聡

【編集後記】
ようやくここまできたと思います。ふくみみはこれで3年間続ける事ができました。

ファミリーのかわらばんとしてスタートしましたが、各プログラムでファミリー委員

がこのかわらばん「ふくみみ」を配ることが見慣れた光景になってきました。

私ごとですが、今年でファミリー委員長を卒業して、ふくみみの編集も徐々に新

メンバーに引継ぎしていきます。このふくみみが今後続くのか、それてもなくなる

のか、わかりませんが、ファミリーとしてSONTを引き続きバックアップしていきた

いと思います。

今回は12月6日に駒沢オリンピック記念公園にて
SONT創立15周年記念セレモニーと大運動会の報
告です。
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12月6日（日）に駒沢オリンピック記念公園にてSONT創立15周年記念式典ならび
に大運動会が盛況のうちに開催されました。
屋内体育館にて開催されることが惜しいほどに、いい天気にめぐまれました。
朝早くから実行委員をはじめとしたボランティアの方々、企業ボランティアの方々、
アスリート、ファミリーと続々と体育館に集まりました。

記念式典は15年前の始まりのエピソードの紹介、プログラムの立ち上げの苦労
話等、活動立ち上げの当初のお話をスライドを交えながら、最後にはアスリート・
ファミリー・ボランティアの宣言文の読み上げ、今後SONTが目指す基本方針のお
披露目も合わせて実施されました。
お昼をはさんでからは、大運動会が盛大に開催されました。全体を赤、白、緑、青
の4チームに分けておそろいのTシャツをはおり、それぞれのボランティアの方々の
音頭による応援合戦を皮切りに競技を開始。玉入れ、綱引き、○×ゲーム、大玉
送り、リレーと熱のこもった、息のあったプレーでそれぞれのチームが競い合いしま
した。結果は緑チームの優勝でしたが、どのチームも一生懸命の競技で非常に楽
しめたのではないかと思います。次回は20周年を目指して頑張りましょう！皆さん
お疲れ様でした。
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2009年も、まもなく終わりを迎えようとしています。2009年のファミリー委員会は来年度のメンバーに引継ぎします。

2009年のファミリー委員の方、お疲れ様でした。2010年のファミリー委員の方々、よろしくお願いします。

2009年は地区大会、ウォークアンドラン、15周年記念行事と非常にイベントが多い年でしたが、ファミリー委員会もこ

れらのイベントになるべくご協力をしてボランティア、アスリートと一体となった運営を目指してきました。

ファミリー委員会としてもアンケート実施による認識調査、就労をテーマとした講演会の開催、カレンダーの作成等、

新しい試みもTRYしてきました。

それでもまだまだ課題はあります。ファミリー委員会はどうもメンバーが硬直化したり、マンネリ化してきていますが、

2010年は新しいメンバーで新しい目線でアスリートの代弁者であるファミリー委員会を活動を盛り上げていただけた

ら幸いです。
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